



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Un quartier en musique" (projet n° 0002492587), qui s'est déroulé le 21/06/2023

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Un quartier en musique

N° de projet

0002492587

Objectifs de votre projet

- Rompre l'isolement*
- sensibiliser à la musique classique (conservatoire en ballade)*
- mettre en place une animation intergénérationnelle pour faciliter les échanges entre habitant*
- mettre en place des animations pour tous*

Date de réalisation du projet

Du 21/06/2023 à 17:00 au 21/06/2023 à 21:30

Déroulement de l'action

Le 21 juin 2023, à la place de la Grand mère, nous avons mis en place des animations musicales en partenariat avec le conservatoire de Roubaix, le Groupe OPUS, l'école Elsa Triolet, le foyer logement Fontenoy, l'ARA et le service culture de la ville.

Il y a eu également des animations jeux intergénérationnels et une découverte d'instruments de musique. Nous avons pu effectuer une petite restauration avec la coopmanau. Il y a eu environ 200 personnes qui étaient présents sur la place.

Nous avons pu avoir une animation danse avec le danseur hip hop Brahim Bouchelaghem.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

7 Femme(s), 3 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

100 Femme(s), 100 Homme(s)

Résultats obtenus

- Le point positif est que nous avons mobilisé le public de l'école Elsa Triolet et le public du conservatoire : il y avait une mixité sociale.

- Nous avons eu également du beau temps ce qui a contribué à amener du public

- La difficulté était d'installer la scène de danse pendant l'évènement : nous n'avons pas pu avoir de podium et nous avons dû trouver un espace suffisamment visible des habitants pour la démonstration de danse.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

La communication était centrée sur le fait que la fête était intergénérationnelle et interculturelle : tout le monde pouvait venir et s'amuser, chanter voire jouer de la musique.

Il y a eu aussi une bonne mixité social grâce au public du conservatoire de Roubaix

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

L' action mettait en avant l'égalité homme femme :

- ce sont des hommes et des femmes qui ont co construit ce projet et qui ont mis en ?uvre

- il y avait un homme et une femme pour faire la sono

- il y avait des garçons et des filles qui ont pu chanter au karaoké

- l'installation et le rangement ont été effectué par des hommes et des femmes

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

le centre social de l'alma

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

rédaction du projet

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

une méga fête des voisins dans le quartier de l'alma